
Pièces 7 Pièces

Superficie 270 m²

Référence RBV45

Prix 795 000 €

Tanneron
Maison à vendre (83440)
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Le groupe berti and sons vous propose en exclusivité cette magnifique villa cossue

construite  en  1973  de  plus  de  300m²  (dont  270m²  habitables)  sur  un  terrain  de

5260m² dans un quartier très recherché de tanneron. De plain-pied nous avons un

terrain plat  avec beaucoup de stationnements Véhicules,  salon,  salle  à manger,  3

chambres en suite. A l'étage un bureau avec sa terrasse vue mer. Au niveau -1, un

grand  double  garage,  une  chambre  en  suite,  une  buanderie,  une  salle  technique

avec grande cave et accès au vide sanitaire sous toute la maison. Superbe terrain

en partie plat, sans aucun voisin ...

The berti and sons group exclusively offers you this magnificent opulent villa built in

1973  of  more  than  300sqm  (including  270sqm  of  living  space)  on  a  plot  of

5260sqm in a very sought-after area of tanneron. On one level we have a flat plot

with  plenty  of  vehicle  parking,  living  room,  dining  room,  3  en-suite  bedrooms.

Upstairs an office with its sea view terrace. On level -1, a large double garage, an

en-suite bedroom, a laundry room, a technical room with large cellar and access to

the  crawl  space  under  the  entire  house.  Superb  partly  flat  land,  without  any

neighbors around, with swimming ...

AGENCE DE LA POSTE

571, Avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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